
ABB Politique de Responsabilité Sociale

ABB Suisse s'engage en faveur de la durabilité concernant ses activités de direction. Elle tient à garantir le succès à long terme de ses activités et de ce fait également le maintien des postes, tout en contribuant à un développement économique et social de l'entreprise respectueux de l'environnement. L'engagement personnel en faveur de la durabilité pour les activités de direction est une tradition de longue date chez ABB Suisse, ce qui se reflète par les nombreuses activités de grande portée sociale. L'engagement personnel d'ABB Suisse se base sur des considérations sociales et éthiques ainsi que sur la conviction selon laquelle la prise en compte de la responsabilité sociale procure des bénéfices économiques à long terme pour ABB Suisse et ses partenaires.

En tant que partie intégrante de l'entreprise, ABB Suisse prend sa responsabilité sociale très au sérieux. Elle contribue au progrès social et à l'élévation du niveau de vie grâce à des produits, systèmes et services pertinents, un comportement responsable ainsi que des solutions porteuses d'avenir. ABB Suisse s'engage en faveur d'un aménagement des conditions-cadres sociales pour les thèmes importants.

Elle s'engage également pour les requêtes de ses partenaires et cultive ses relations avec les clients, les collaborateurs, les fournisseurs, les investisseurs, les partenaires sociaux, les écoles et les enseignants, les institutions politiques, les ONG, les médias ainsi qu'avec le grand public. ABB Suisse tient compte de leurs différents besoins et attentes dans ses considérations et dans son orientation entrepreneuriale, et entretient un dialogue ouvert avec eux.

ABB Suisse représente un partenaire fiable et loyal pour ses clients qui peuvent voir leur compétitivité augmenter grâce aux produits, systèmes et services innovants qu'elle propose.

Avec ses collaborateurs, elle vit et développe une culture d'entreprise positive basée sur l'intégrité et offre un excellent environnement de travail qui se caractérise par un travail intéressant et utile. ABB Suisse offre des espaces libres à ses collaborateurs ainsi que la possibilité de développer leurs capacités. Elle entretient un dialogue ouvert et courtois avec eux, et leur confie des responsabilités. Elle leur donne la possibilité de participer activement à l'organisation de l'entreprise, et attend de leur part un engagement et une disposition à procéder à des changements de façon constructive. L'équilibre entre la vie professionnelle et la vie privée revêt une grande importance pour ABB Suisse. Elle accorde par ailleurs la plus haute priorité à la santé et à la sécurité de ses collaborateurs sur le lieu de travail et

pendant les déplacements professionnels. ABB Suisse souhaite également endosser à l'avenir le rôle de précurseur en matière d'organisation de l'environnement de travail.

Elle représente aussi un partenaire fiable et loyal pour les fournisseurs. En contrepartie, elle attend d'eux un comportement socialement responsable et des contributions actives en faveur de la compétitivité d'ABB Suisse.

Elle informe régulièrement le grand public de la marche de ses affaires ainsi que de ses performances dans le domaine de la responsabilité sociale. ABB Suisse souhaite ainsi influer positivement sur les autres entreprises suisses.